

くらしと平和守れの願いを

日本共産党の3議席へ

日本共産党の3人の市議は、いずれも長年の議員活動で培われた豊富な経験と実績があります。清潔で、つねに市民の立場で考えて行動。決してぶれることはありません。

日本共産党はみなさんと力を合わせ、安倍暴走政治をストップさせ、くらしと平和の願いがかなう政治の実現へ全力でがんばります。



森ケイ子 東よしき かけのまち子

ごいっしょに実現しましょう

子育て・介護・国保の負担軽減

- ☆ 子どもの医療費を中学校卒業まで完全無料に
- ☆ 学童保育の増設拡充
- ☆ 介護保険料引き下げ
介護体制を充実強化
- ☆ 高すぎる国保税の減免拡充



住み続けたい江南に

- ☆ 安くて便利なバス
買い物困難者対策
- ☆ 新図書館の建設を
- ☆ 子どもが安全に遊べる公園
- ☆ 住宅リフォーム助成の復活
- ☆ 浸水防止対策の強化



税金のムダづかい中止

- ☆ 宮田導水路上部整備を中止
- ☆ 布袋駅周辺道路計画の縮小・見直し
- ☆ 鉄道高架事業で名鉄に応分の負担を

江南市のどこにおいても「戦争する国」への企てを許さず

- ☆ 憲法9条を守り平和行政をすすめる
- ☆ 歴史を偽造し、戦争への道に誘導する教科書を子どもたちに手渡さない

市民との
共同で

市政を動かす豊かな実績

日本共産党

財源はあります

江南市の財政健全度は全国790市の中で135位。ムダづかいを中止し、くらし・福祉最優先にお金の使い方を変えれば、願いを実現させる財源のゆとりは十分です。

日本共産党議員団は実現に全力をあげます。

★ 日本共産党議員団は幅広い市民との共同で、住宅リフォーム助成を3年連続で実現、公民館等の有料化・値上げ計画を撤回させてきました。

★ 子どもの医療費助成の拡充を一貫して要求。市民団体とともに署名に取り組み、4月から中学卒業まで3分の2助成が実現。さらに完全無料化へがんばっています。

★ 図書館問題では、新図書館を切望する市民の声を受けとめ、議会特別委員会の中で積極的な提案を行い、「新図書館の建設が必要」という前向きな報告書に実らせること

ができました。

★ また4年前の計画段階から、ムダづかい止めよと追及し続けてきた「宮田導水路上部整備工事」に対し、3月市議会で全議員が賛成し「再考を求める付帯決議」が可決されました。

★ 市民の切実な声を届け、ムダづかいを厳しくチェック。日本共産党議員団の粘り強い取り組みと道理ある主張が、市政を動かしています。日本共産党の3議席は、願い実現の確かな力です。

日本共産党江南市議員団の日々の活動は、ホームページでご覧いただけます

